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Penser globalement, agir localement

Préambule

Le nouveau bureau est constitué pour continuer d’œuvrer

dans la protection de l’environnement.

Fort heureusement nous ne sommes pas seuls sur le territoire.

La mise en commun des compétences conforte chacun

et encourage à poursuivre les efforts.
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Un nouveau bureau
L’Assemblée Générale du 1er février a validé la nouvelle équipe.

Voici la constitution du nouveau bureau :

• Président : Damien POENCES

• Trésorière : Annick FAUCOMPRÉ

• Secrétaire : Jeannine MORVAN

• Administratrice : Danièle CROCQ

• Administrateur : Claude LIPMANN

Nous remercions vivement Agnès LEFEBVRE qui  a  occupé avec sérieux et  précision le  poste de 
secrétaire.

Lors  de l’Assemblée Générale  Extraordinaire,  des modifications ont  été  apportées aux statuts,  en 
particulier la possibilité de mandater un expert devant les diverses juridictions.

Un pan dans le rouge !
Le bord de mer est tellement prisé que certains sont prêts à 
tout pour s’y installer.

Nous  avons  tout  de  même  été  surpris  quand  nous  avons 
constaté une demande de rénovation et d’extension qui, dans 
les faits, s’est transformé en une démolition quasi complète !

Il ne reste en effet qu’un pan de mur de ce qui fut une maison.

Nous  estimons  que  les  travaux  ne  sont  pas  conformes  au 
permis délivré par la mairie.

Il est étonnant que l’absence d’altimétrie sur le dossier de permis de construire a réussi à passer 
toutes les étapes de l’instruction, depuis la mairie de Fouesnant jusqu’aux services de la Préfecture, 
d’autant que la parcelle se situe en partie en zone rouge du PPRL...

L’association va engager une procédure pour interrompre les travaux et déposer une plainte.

Un bois à sauver 
Venant  de  Fouesnant,  l’entrée  de  Saint-Évarzec  est 
bordée de 2 espaces boisés.

Des riverains nous ont alertés quand ils ont découvert 
qu’un  avis  de  défrichement  avait  été  placardé  aux 
entrées de la parcelle.

Cette  demande  a  étrangement  été  accordée  par  la 
DDTM.

Nous sommes aussi surpris que les riverains qu’une telle 
autorisation  a  été  accordé  sur  une  parcelle  a  priori 
classée EBC (Espace Boisé Classé) ou tout au moins qui mérite de l’être !
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L’association a été contactée et a apporté ses conseils pour les démarches urgentes à mettre en 
place. Nous avons tous été reçus par le maire qui ne se cache pas pour dire que ce terrain l’intéresse 
pour l’urbanisation.

Surprenant  quand  en  parallèle  des  arbres  sont  plantés  par  les  écoliers  et  que  la  démarche  est 
soutenue par la mairie !

Affaire à suivre…

Suivi sentier des marais 
Il y a quelques mois, nous vous avons fait part d’un projet de 
réhausse  du  sentier  des  marais  afin  de  lutter  contre  les 
risques de submersion.

Nous  dénoncions  ce  projet  et  argumentions  sur  son 
gigantisme inconsidéré et ses objectifs cachés.

Malgré notre article sur le site et sa reprise dans la presse, le 
maire n’avait pas souhaité répondre à nos arguments.

Nous avons monté un groupe de compétences autour de ce projet et  nous suivons de près son 
avancement.

Des surprises à découvrir ?

Jardin partagé, compétences partagées
Les jardiniers de notre jardin partagé Les Lopins d’Abord se sont rendus à une 
journée rencontre organisée par Bretagne Vivante pour le programme Regain.

Il s’agit d’intégrer un réseau associatif et collaboratif citoyen afin de redonner 
aux diverses espèces - entre autre celles présentes dans nos jardins – de 
meilleures conditions de vie.

Le moment a permis d’échanger sur les espaces, sur les pratiques.

La journée s’est poursuivie autour d’ateliers donnant des pistes de travail sur la 
gestion de l’eau, le sol, les haies, les inventaires des espèces présentes…

Les jardiniers sont repartis plein d’élan, prêt à reprendre leurs outils comme 
tous les mardis.

Des microbilles à Cleut Rouz
Heureuse  rencontre  sur  la  plage  de  Cleut  Rouz.  Une 
dame est penchée au-dessus de la laisse de mer.  Elle 
semble ramasser certaines choses.

En  effet  elle  profite  de  son  séjour  à  Fouesnant  pour 
collecter les microbilles de plastique échouées lors des 
des coups de vent de sud-ouest.

Sa poche de blouson en est pleine. À ses côtés un autre 
sac empli de déchets plus … classiques.
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